

国印氏が廃止した提案

政治家が、共産党の提唱する「立憲主義」を実現するため、大連合で活動を始めた。その活動が、立憲主義を実現するため、大連合で活動を始めた。

日本共産党の志位和夫委員長が発表した提案「『戦争法（安保法）廃止の国民連合政府』の実現をよびかけます」（18日）について、各界の讀者や戦争法反対運動に取り組んできた人たちに話を聞きました。

9/21
吉川

共同前進 せりに奮闘

金労連議長

小田川 義和さん



全労連議長 小田川 義和さん

金労連議長であるたまに、「戦争法はあらたに敵をつくる」として、戦争法反対運動を展開する立場をとった。その立場から、今回の出来事の大変な影響を感じた。

戦争法反対運動があらたに敵をつくるとして、戦争法反対運動を展開する立場をとった。その立場から、今回の出来事の大変な影響を感じた。

社会は変わると実感

西郷 南海子さん

違憲立法「廃止へ追い込む」

学者の会

171人会見



学者の会 171人会見

各界から

中野 晃一さん



立憲デモクラシーの会 上智大学教授（政治学）

戦争法廃止へ大団結を

小池副委員長が訴え



小池副委員長

小池副委員長